

IBADAH UCAPAN SYUKUR TAHUN BARU
(Sipil/Gereja/Imlek)

Presbiter: Teberkatilah Allah kita, sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad.

Umat : Kemuliaan bagi (+) Sang Bapa, Sang Putra, dan Sang Roh Kudus, (A) sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad. Amin.

Kemuliaan bagi-Mu, ya Allah kami, kemuliaan bagi-Mu.

Ya, Raja Surgawi, Sang Penghibur, Roh Kebenaran, yang hadir di segala ruang serta memenuhi segala sesuatu, Harta Simpanan segala yang baik, serta Sang Pemberi Hidup, datanglah dan tinggallah di dalam kami serta bersihkanlah kami dari segala kenajisan, dan selamatkanlah jiwa kami, ya Yang Mahabaik.

Allah Mahakudus, Sang Kuasa Mahakudus, Sang Baka Mahakudus, (A) kasihanilah kami (3X).

Kemuliaan bagi (+) Sang Bapa, Sang Putra, dan Sang Roh Kudus, (A) sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad. Amin.

(+) Ya Sang Tritunggal Mahakudus, kasihanilah kami. Ya Tuhan, ampunilah dosa-dosa kami. Ya Baginda, maafkanlah pelanggaran-pelanggaran kami. Ya Sang Mahasuci, kunjungilah kami dan sembuhkanlah kelemahan-kelemahan kami, demi nama-Mu.

Tuhan, kasihanilah (3X).

Kemuliaan bagi (+) Sang Bapa, Sang Putra, dan Sang Roh Kudus, (A) sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad. Amin.

(+) Bapa kami yang di sorga, Dikuduskanlah nama-Mu, datanglah Kerajaan-Mu, jadilah kehendak-Mu di bumi seperti di sorga. Berikanlah kami pada hari ini makanan kami yang secukupnya dan ampunilah kami akan kesalahan kami, seperti kami juga mengampuni orang yang bersalah kepada kami; dan janganlah membawa kami ke dalam pencobaan, tetapi lepaskanlah kami dari pada yang jahat.

Presbiter: Karena Engkaulah yang empunya kerajaan dan kuasa dan kemuliaan, (+) Sang Bapa, Sang Putra, dan Sang Roh Kudus, (A) sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad.Amin.

Umat : Tuhan, kasihanilah (12x).

Kemuliaan bagi (+) Sang Bapa, Sang Putra, dan Sang Roh Kudus, (A) sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad. Amin.

(+) Marilah kita menyembah dan bersujud (A) kepada Raja dan Allah kita.

(+) Marilah kita menyembah dan bersujud (A) kepada Kristus, Raja dan Allah kita.

(+) Marilah kita menyembah dan bersujud (A) kepada Kristus sendiri, Raja dan Allah kita.

Umat : Allah, itulah Tuhan, dan telah menyatakan diri-Nya kepada kita, Teberkatilah yang datang di dalam nama Tuhan.

Aku tak akan mati, tetapi hidup, dan akan mengingat-ingat karya-karya Tuhan.

Allah, itulah Tuhan, dan telah menyatakan diri-Nya kepada kita, Teberkatilah yang datang di dalam nama Tuhan.

Karena batu yang telah ditolak oleh para pembuat bangunan, telah menjadi batu penjuru. Ini adalah adalah pekerjaan Tuhan dan mengherankan di mata kita.

Allah, itulah Tuhan, dan telah menyatakan diri-Nya kepada kita, Teberkatilah yang datang di dalam nama Tuhan.

Troparion

Kami hamba-hamba-Mu yang tidak layak ini, ya Tuhan, dengan bersyukur atas nikmat yang telah Engkau berikan kepada kami, dengan selalu memuji, memberkati, dan bersyukur, memuliakan kemurahan-Mu, berseru kepada-Mu dengan kasih dan penyerahan yang penuh kerendahan hati, ya Juru Selamat dan Sang Pemberi kelimpahan, kemuliaan bagi-Mu.

Nada 4

Kemuliaan bagi (†) Sang Bapa, Sang Putra, dan Sang Roh Kudus, (♫) sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad. Amin.

Dengan cuma-cuma Engkau mengaruniakan berkat yang melimpah, ya Baginda, meskipun kami adalah hamba-hamba yang tak bermanfaat. Dalam semua kebutuhan kami, kami lari kepada-Mu, dan Engkau mencurahi kami dengan banyak pemberian.

Sekarang kami bersyukur kepada-Mu dengan segenap hati kami. Kami memuliakan-Mu, ya Sang Pencipta dan Pelindung kami.

Kami berseru kepada-Mu dari kedalaman jiwa kami. Kemuliaan bagi-Mu, Ya Allah yang Maha Pemurah, sekarang dan selalu serta sepanjang gala abad. Amin.

Ya Penguasa dari semua yang tercipta, Engkau menegakkan musim-musim dan tahun-tahun oleh kuasa-Mu. Berkatilah tahun ini dengan kelimpahan-Mu. Jagailah tanah ini dan rakyatnya dalam damai, dan selamatkanlah kami oleh doa-doa Sang Theotokos.

Nada 1

Bertakhta di tempat maha tinggi dengan Sang Bapa yang kekal dan Roh-Mu yang Ilahi. Engkau sungguh telah berkenan untuk dilahirkan di atas bumi, ya Sang Yesus, dari seorang perawan yang tak mengenal hidup menikah, ibu-Mu itu!

Oleh karena itu, Engkau disunatkan pada hari kedelapan. Kemuliaan dari kehendak-Mu yang maha murah. Kemuliaan bagi rencana kekal-Mu! Kemuliaan bagi perendahan diri-Mu, ya satu-satunya Pengasih manusia.

Nada 3

Sang Penguasa segala sesuatu menahankan perendahan diri dan disunatkan bagi kejahatan manusia! Karena Dia maha baik dan mengaruniakan keselamatan kepada dunia! Dan di tempat maha tinggi presbiter besar dari Sang Pencipta dijubahi dengan terang, karya awal dari Sang Kristus, Basilius, bersuka cita.

MAZMUR 65

Bagi-Mulah puji-pujian di Sion, ya Allah; dan kepada-Mulah orang membayar nazar. Engkau yang mendengarkan doa. Kepada-Mulah datang semua yang hidup karena bersalah. Bilamana pelanggaran-pelanggaran kami melebihi kekuatan kami, Engkaulah yang menghapuskannya. Berbahagialah orang yang Engkau pilih dan yang Engkau suruh mendekat untuk diam di pelataran-Mu! Kiranya kami menjadi kenyang dengan segala yang baik di rumah-Mu, di bait-Mu yang kudus. Dengan perbuatan-perbuatan yang dahsyat dan dengan keadilan Engkau menjawab kami, ya Allah yang menyelamatkan kami, Engkau, yang menjadi kepercayaan segala ujung bumi dan pulau-pulau yang jauh-jauh; Engkau, yang menegakkan gunung-gunung dengan kekuatan-Mu, sedang pinggang-Mu berikatkan keperkasaan; Engkau, yang meredakan deru lautan, deru gelombang-gelombangnya dan

kegemparan bangsa-bangsa!.Sebab itu orang-orang yang diam di ujung-ujung bumi takut kepada tanda-tanda mujizat-Mu; tempat terbitnya pagi dan petang Kaubuat bersorak-sorai. Engkau mengindahkan tanah itu, mengaruniainya kelimpahan, dan membuatnya sangat kaya. Batang air Allah penuh air; Engkau menyediakan gandum bagi mereka. Ya, demikianlah Engkau menyediakannya: Engkau mengairi alur bajaknya, Engkau membasahi gumpalan-gumpalan tanahnya, dengan dirus hujan Engkau menggemburkannya; Engkau memberkati tumbuh-tumbuhannya. Engkau memahkotai tahun dengan kebaikan-Mu, jejak-Mu mengeluarkan lemak; tanah-tanah padang gurun menitik, bukit-bukit berikatpinggangan sorak-sorai; padang-padang rumput berpakaian kawan kambing domba, lembah-lembah berselimutkan gandum, semuanya bersorak-sorai dan bernyanyi-nyanyi.

Kemuliaan bagi (†) Sang Bapa, Sang Putra, dan Sang Roh Kudus, (♫) sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad. Amin.

Haleluya! Haleluya! Haleluya! Kemuliaan bagi-Mu ya Allah (3x).

Litani Agung

Diakon : Dengan damai sejahtera, marilah kita berdoa kepada Tuhan.

Umat : Tuhan kasihanilah.

Diakon : Bagi damai yang dari atas dan bagi keselamatan jiwa kita, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Bagi perdamaian seluruh dunia, bagi keteguhan gereja-gereja kudus Allah, dan bagi persatuan semua, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Bagi rumah kudus ini dan bagi mereka yang masuk ke dalamnya dengan iman, kekhusyukan, serta rasa takut akan Allah, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Bagi metropolitan kita, bagi episkop kita, para presbiter kita yang terhormat, para diakon dalam pelayanan Kristus, dan bagi segenap rohaniwan serta segenap kaum awam, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Bagi pemimpin negara kita, bagi negara kita ini, dan bagi mereka yang memerintah negara ini, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Bagi kota/desa ini dan bagi setiap kota/desa dan tanah serta bagi kaum beriman yang tinggal di dalamnya, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Bagi cuaca-cuaca yang baik, berlimpahnya hasil bumi dan bagi masa-masa tenteram, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Bagi mereka yang dalam perjalanan darat, air, udara, bagi mereka yang sakit, bagi mereka yang menderita, bagi mereka yang tertawan dan bagi keselamatan mereka, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Bagi pelepasan kita dari semua kesesakan, murka, bahaya, dan kebutuhan, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Tolonglah, selamatkanlah, hiburkanlah, dan lindungilah kami, ya Allah, dengan rahmat-Mu.

Dengan mengenang ibu kita tersuci, murni, teberkati dan mulia, Sang Theotokos dan Yang Selalu Perawan Maria, dengan segenap orang suci, marilah kita menyerahkan diri kita sendiri, seorang kepada yang lain, dan segenap hidup kita kepada Kristus Allah kita.

Umat : Kepada-Mu, Ya Tuhan.

Presbiter: Karena bagi-Mulah segenap kemuliaan, hormat dan sembah, bagi Sang Bapa, dan Sang Putra serta Sang Roh Kudus, sekarang, dan selalu, serta sepanjang segala abad.

Umat : Allah, itulah Tuhan, dan telah menyatakan diri-Nya kepada kita, Teberkatilah yang datang di dalam nama Tuhan.

Mazmur 90

1. Tuhan, Engkaulah tempat perteduhan kami, turun-temurun.
2. Sebelum gunung-gunung dilahirkan, dan bumi dan dunia diperanakkan, bahkan dari selama-lamanya sampai selama-lamanya Engkaulah Allah.
3. Engkau mengembalikan manusia kepada debu, dan berkata: "Kembalilah, hai anak-anak manusia!"
4. Sebab di mata-Mu seribu tahun sama seperti hari kemarin, apabila berlalu, atau seperti suatu giliran jaga di waktu malam.
5. Engkau menghanyutkan manusia; mereka seperti mimpi, seperti rumput yang bertumbuh
6. di waktu pagi berkembang dan bertumbuh, di waktu petang lisut dan layu.
7. Sungguh, kami habis lenyap karena murka-Mu, dan karena kehangatan amarah-Mu kami terkejut.
8. Engkau menaruh kesalahan kami di hadapan-Mu, dan dosa kami yang tersembunyi dalam cahaya wajah-Mu.
9. Sungguh, segala hari kami berlalu karena gemas-Mu, kami menghabiskan tahun-tahun kami seperti keluh.
10. Masa hidup kami tujuh puluh tahun dan jika kami kuat, delapan puluh tahun, dan kebanggaannya adalah kesukaran dan penderitaan; sebab berlalunya buru-buru, dan kami melayang lenyap.
11. Siapakah yang mengenal kekuatan murka-Mu dan takut kepada gemas-Mu?
12. Ajarlah kami menghitung hari-hari kami sedemikian, hingga kami beroleh hati yang bijaksana.
13. Kembalilah, ya TUHAN—berapa lama lagi? —dan sayangilah hamba-hamba-Mu!
14. Kenyangkanlah kami di waktu pagi dengan kasih setia-Mu, supaya kami bersorak-sorai dan bersukacita semasa hari-hari kami.
15. Buatlah kami bersukacita seimbang dengan hari-hari Engkau menindas kami, seimbang dengan tahun-tahun kami mengalami celaka.
16. Biarlah kelihatan kepada hamba-hamba-Mu perbuatan-Mu, dan semarak-Mu kepada anak-anak mereka.
17. Kiranya kemurahan Tuhan, Allah kami, atas kami, dan teguhkanlah perbuatan tangan kami, ya, perbuatan tangan kami, teguhkanlah itu.

Pembacaan Epistel:

Presbiter : Mari kita memperhatikan! Damai sejahtera bagi semua!

Umat (Juru baca/Lektor): Dan bagi rohmu juga.

Anagnostis: Prokimenon dalam Nada ke-4. Aku akan bernyanyi kepada Tuhan karena Dia telah memperlakukanku dengan kasih.

Umat : Aku akan bernyanyi kepada Tuhan karena Dia telah memperlakukanku dengan kasih.

Anagnostis (Juru baca/Lektor): Aku telah memercayakan diri kepada belas kasihan Tuhan, hatiku akan bersukacita dalam keselamatan-Mu.

Umat : Aku akan bernyanyi kepada Tuhan

Presbiter : Hikmat!

Anagnostis (Juru baca/Lektor): Pembacaan diambil dari 1Timotius 2:1-7

2:1 Pertama-tama aku menasihatkan: Naikkanlah permohonan, doa syafaat dan ucapan syukur untuk semua orang, **2:2** untuk raja-raja dan untuk semua pembesar, agar kita dapat hidup tenang dan tenteram dalam segala kesalehan dan kehormatan. **2:3** Itulah yang baik dan yang berkenan kepada Allah, Juruselamat kita, **2:4** yang menghendaki supaya semua orang diselamatkan dan memperoleh pengetahuan akan kebenaran. **2:5** Karena Allah itu esa dan esa pula Dia yang menjadi pengantara antara Allah dan manusia, yaitu manusia Kristus Yesus, **2:6** yang telah menyerahkan diri-Nya sebagai tebusan bagi semua manusia: itu kesaksian pada waktu yang ditentukan. **2:7** Untuk kesaksian itulah aku telah ditetapkan sebagai pemberita dan rasul—yang kukatakan ini benar, aku tidak berdusta—dan sebagai pengajar orang-orang bukan Yahudi, dalam iman dan kebenaran.

Pembacaan Injil

Presbiter: Hikmat! Mari kita memperhatikan. Mari kita mendengarkan Injil suci. Damai sejahtera bagi semua.

Umat : Dan bagi rohmu juga.

Presbiter: Pembacaan diambil dari Injil suci menurut Lukas 4:16-22.

Umat : Kemuliaan bagi-Mu, ya Tuhan, kemuliaan bagi-Mu.

Presbiter: Mari kita memperhatikan

4:16 Ia datang ke Nazaret tempat Ia dibesarkan, dan menurut kebiasaan-Nya pada hari Sabat Ia masuk ke rumah ibadat, lalu berdiri hendak membaca dari Alkitab. **4:17** Kepada-Nya diberikan kitab nabi Yesaya dan setelah dibuka-Nya, Ia menemukan nas, di mana ada tertulis: **4:18** "Roh Tuhan ada pada-Ku, oleh sebab Ia telah mengurapi Aku, untuk menyampaikan kabar baik kepada orang-orang miskin; dan Ia telah mengutus Aku **4:19** untuk memberitakan pembebasan kepada orang-orang tawanan, dan penglihatan bagi orang-orang buta, untuk membebaskan orang-orang yang tertindas, untuk memberitakan tahun rahmat Tuhan telah datang." **4:20** Kemudian Ia menutup kitab itu, memberikannya kembali kepada pejabat, lalu duduk; dan mata semua orang dalam rumah ibadat itu tertuju kepada-Nya. **4:21** Lalu Ia memulai mengajar mereka, kata-Nya: "Pada hari ini genaplah nas ini sewaktu kamu mendengarnya." **4:22** Dan semua orang itu membenarkan Dia dan mereka heran akan kata-kata yang indah yang diucapkan-Nya, lalu kata mereka: "Bukankah Ia ini anak Yusuf?"

Litani Panjang

Presbiter: Marilah kita mengatakan dengan segenap jiwa kita marilah kita mengatakan

Umat : Tuhan Kasihanilah.

Presbiter: Ya, Tuhan Yang Mahakuasa, Allah dari para bapa leluhur kami, kami berdoa kepada-Mu, dengarkan kami dan kasihanilah.

Kasihanilah kami, ya Allah, menurut kemahabaikan-Mu yang besar, kasihanilah kami.

Lagi mari kita berdoa bagi episkop agung kita metropolitan kita, bagi episkop kita, para presbiter kita yang terhormat, para diakon dalam pelayanan Kristus, dan bagi segenap rohaniwan serta segenap kaum awam, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Umat : Tuhan kasihanilah (3x).

Presbiter: Kami, hamba-hamba-Mu yang tidak berguna, mengucapkan syukur kepada-Mu dengan rasa takut dan gemetar, ya Tuhan, Juru Selamat dan Tuan kami, karena Engkau telah mencurahkan keberkahan atas kami dengan berlimpah. Kami tersungkur dalam ibadah di hadapan-Mu penuh kasih sayang dan memuji Engkau sebagai Tuhan kami, berseru dengan khushyuk kepada-Mu: bebaskan hamba-hamba-Mu dari segala musibah, dan dengan rahmat-Mu, berikan semuanya permohonan kami yang bertujuan untuk keselamatan; kami mohon kepada-Mu, Tuhan, dengarkan kami dan kasihanilah.

Umat : Tuhan, kasihanilah (3x).

Presbiter: Agar Engkau memberkati mahkota tahun yang akan datang dengan karunia-Mu, dan memadamkan api perselisihan, permusuhan dan perseteruan; itu yang Engkau kehendaki; memberi kami kedamaian, ketekunan, kasih sayang yang tulus, dan watak yang berbudi luhur; kami mohon kepada-Mu, ya Tuhan, dengarkan kami dan kasihanilah.

Umat : Tuhan, kasihanilah (3x).

Presbiter: Agar Engkau tidak mengingat-ingat dosa-dosa kami yang tidak terhitung banyaknya yang kami lakukan tahun lalu, dan tidak memperlakukan kami sesuai dengan kejahatan hidup kami, tetapi agar Engkau mengingat kami dalam rahmat-Mu dan karunia; kami mohon kepada-Mu, Tuhan yang penuh belas kasihan dan kasih sayang yang lembut, dengarkan kami dan kasihanilah.

Umat : Tuhan, kasihanilah (3x).

Presbiter: Kami, hamba-hamba-Mu yang tidak berguna, mengucapkan syukur kepada-Mu dengan rasa takut dan gemetar, ya Tuhan, Juru Selamat dan Tuan kami, karena Engkau telah mencurahkan keberkahan atas kami dengan berlimpah. Kami tersungkur dalam ibadah di hadapan-Mu penuh kasih sayang dan memuji Engkau sebagai Tuhan kami, berseru dengan khushyuk kepada-Mu: bebaskan hamba-hamba-Mu dari segala musibah, dan dengan rahmat-Mu, berikan semuanya permohonan kami yang bertujuan untuk keselamatan; kami mohon kepada-Mu, Tuhan, dengarkan kami dan kasihanilah.

Umat : Tuhan, kasihanilah (3x).

Presbiter: Agar Engkau memberkati mahkota tahun yang akan datang dengan karunia-Mu, dan memadamkan api perselisihan, permusuhan dan perseteruan; itu yang Engkau kehendaki memberi kami kedamaian, ketekunan, kasih sayang yang tulus, dan watak yang berbudi luhur; kami mohon kepada-Mu, Tuhan, dengarkan kami dan kasihanilah.

Umat : Tuhan, kasihanilah (3x).

Presbiter: Agar Engkau tidak mengingat-ingat dosa-dosa kami yang tidak terhitung banyaknya dilakukan selama setahun terakhir, dan tidak akan menganggap kami sebagai kejahatan kami hidup layak, tetapi agar Engkau mengingat kami dalam rahmat-Mu dan karunia; kami mohon kepada-Mu, Tuhan yang penuh belas kasihan dan kasih sayang yang lembut, dengarkan kami dan kasihanilah.

Umat : Tuhan, kasihanilah (3x).

Presbiter: Agar Engkau memberikan hujan pada waktunya, baik awal maupun akhir musim hujan, hujan deras, angin sepoi-sepoi dan menyehatkan, serta layu menerangi kami dengan kehangatan matahari; kami mohon kepada-Mu, wahai Yang Maha Pemelihara, Tuhan, dengarkan kami dan kasihanilah.

Umat : Tuhan, kasihanilah (3x).

Presbiter: Agar Engkau mengingat gereja kudus-Mu, dan memperkuat dan menegakkan, membesarkan, dan memberikan kedamaian, peliharalah selamanya tidak tercedarai oleh pintu gerbang neraka dan tidak dapat ditembus oleh serangan musuh baik yang tampak maupun yang tak tampak; kami memohon kepada-Mu, ya Tuhan Yang Mahakuasa, dengarkan kami dan kasihanilah.

Umat : Tuhan, kasihanilah (3x).

Presbiter: Agar Engkau mencabut dan memusnahkan setiap rancangan yang meghujat dari dunia yang tak beriman, dan mempercepat hari ketika orang-orang yang lemah lembut mewarisi bumi; kami mohon kepada-Mu, ya Tuhan Yang Mahakuasa, dengarkanlah kami dan kasihanilah.

Umat : Tuhan, kasihanilah (3x).

Presbiter: Agar Engkau melepaskan kami di sepanjang tahun yang akan datang, dan segenap hari-hari dalam kehidupan kami, dari bencana kelaparan, banjir, wabah penyakit, hujan es, kebakaran, pedang, serbuan musuh, dan dari perang saudara yang tiba-tiba dan tidak dapat dipersiapkan, dari penyakit, malapetaka, dan kesusahan, dari tekanan batin dan dari kekerasan hati, serta dari percobaan yang mengerikan; kami memohon kepada-Mu, ya Tuhan yang penuh belas kasihan, dengarkan kami dan kasihanilah.

Umat : Tuhan, kasihanilah (3x).

Presbiter: Dengarkanlah kami, ya Tuhan Juru Selamat kami, harapan seluruh ujung bumi dan dari mereka yang jauh di lautan, dan menunjukkan belas kasihan, wahai Guru, atas kami orang-orang berdosa.

Karena Engkaulah Allah yang penuh belas kasihan, dan mengasihi manusia, dan kepada-Mulah kami sampaikan kemuliaan; kepada Bapa, dan kepada Putra, dan kepada Roh Kudus, sekarang dan selama-lamanya.

Umat : Amin.

Presbiter: Lagi sekali lagi dengan lutut tertekuk, marilah kita berdoa kepada Tuhan.

Umat : Tuhan, kasihanilah.

Presbiter: Ya Baginda, Tuhan Allah kami, Sumber kehidupan dan ketakbinasaan, Sang Pencipta segala sesuatu, baik yang tampak maupun yang tak tampak, Yang mengatur musim dan tahun, dan membimbing segala sesuatu dengan pemeliharaan tangan-Mu Yang Maha Bijaksanaan; kami bersyukur kepada-Mu atas segala berkat yang telah Engkau curahkan kepada kami sepanjang tahun-tahun hidup kami, dan kami mohon kepada-Mu, Ya Tuhan Yang Maha Pemurah, berkatilah tahun yang akan datang ini dengan kebaikan-Mu, bimbinglah para pejabat negara kami di jalan kebaikan, karuniakanlah berkat surgawi-Mu atas seluruh umat-Mu: kesehatan, keselamatan dan pertumbuhan dalam kebajikan. Lepaskanlah gereja kudus-Mu di (kota, desa, pedesaan) ini dari setiap serangan Iblis, dan berilah kami damai dan ketenangan, dan karuniakanlah agar kami senantiasa dapat memanjatkan syukur kepada-Mu, Sang Bapa yang kekal, bersama dengan Putra-Mu yang tunggal, dan Roh-Mu yang maha kudus, maha baik, dan maha memberi hidup: Satu Allah yang dimuliakan dalam Tiga Pribadi, dan bolehlah dengan sukacita memuji nama-Mu yang maha kudus.

(Kemudian Presbiter berseru dengan suara nyaring):

Presbiter: Kemuliaan bagi-Mu, ya Allah, Juru Selamat kami, selama-lamanya.

Umat : Amin.

Kidung Pujian dari Js. Ambrosius dari Milan

Kami memuji Engkau, ya Allah; kami mengakui Engkau sebagai Tuhan.

Seluruh bumi menyembah Engkau, Bapa yang kekal.

Kepada-Mu semua malaikat berseru nyaring, surga dan para kuasa yang ada di dalamnya. Kepada-Mu kerubim dan serafim terus-menerus berseru: Kudus, Kudus, Kudus, Yehuwa Sabaoth;

Surga dan bumi penuh dengan kemegahan kemuliaan-Mu,

Kumpulan para rasul yang mulia memuji Engkau.

Persekutuan yang mulia dari para nabi memuji Engkau.

Pasukan para martir berjubah putih yang mulia memuji Engkau.

Gereja suci di seluruh dunia mengakui Engkau.

Ya, Bapa Yang Tanpa Batas, dalam kemegahan Putra-Mu satu-satunya yang layak disembah, dan benar; dan Roh Kudus, Sang Penghibur.

Engkaulah Raja Kemuliaan, ya Kristus. Engkau adalah Putra Bapa yang kekal.

Doa Pembubaran/Penutup

Presbiter: Hikmat! Sang Theotokos Tersuci doakan kami!

Umat : Lebih terhormat dari kerubim dan tak terbanding lebih mulianya dari para serafim. Dan tanpa cacat cela, melahirkan Allah Sang Sabda, sungguh kaulah Sang Theotokos, engkau kujunjung tinggi

Presbiter: Kemuliaan bai-Mu, ya Kristus, Allah dan harapan kami, kemuliaan bagi-Mu.

Ya Sang Kristus, terang yang benar yang menerangi dan menguduskan setiap orang di dalam dunia, tandailah kami dengan terang wajah-Mu agar kami boleh melihat cahaya gemilang yang tak terhampiri. Biarlah hidup kami lurus sejalan dengan jalan perintah-Mu, melalui doa-doa ibu-Mu yang amat murni dan semua orang kudus-Mu. Amin.

Umat : Kemuliaan bagi Sang Bapa, dan Sang Putra, serta Sang Roh Kdus, sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad. Amin

Tuhan kasihanilah (3x).

Ya Bapa sampaikanlah berkat.

Presbiter: Kiranya Sang Kristus Allah kita, yang benar, melalui permohonan ibu-Nya yang amat murni dan para rasul-Nya yang mulia dan ternama, dan segenap jana suci mengasihani dan menyelamatkan kita karena Dia adalah Yang Mahamurah dan Yang Maha Mengasihi manusia.

Melalui doa-doa dari para bapa dan ibu suci, ya Tuhan Yesus Kristus, kasihanilah dan selamatkanlah kami.

Umat : Amin.